



Aumentan las áreas implicadas en la octava convocatoria de prototipos orientados al mercado

Los 15 proyectos seleccionados por la Fundación General proceden de alumnos de 7 facultades o escuelas universitarias

R.D.L. | SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca ha puesto en marcha la octava convocatoria del Programa de Prototipos Orientados al Mercado, dirigido tanto a estudiantes de grado como de máster de todos los centros universitarios.

Una quincena de estudiantes firmó ayer los convenios para el inicio de los proyectos, el máximo número de iniciativas posible, según explicó Miguel Ángel Salinero, coordinador del departamento Universidad-Empresa de la Fundación General, que a su vez destacó el aumento de solicitudes, con cerca de 34 propuestas, lo que ha favorecido que haya una mayor variedad de prototipos planteados. Concretamente, en esta octava edición del programa promovido por la Junta de Castilla y León dentro del Plan TCUE hay 7 centros implicados: se van a desarrollar 7 proyectos de la Facultad de Ciencias, con una participación destacada de alumnos de Informática, pero también hay iniciativas de los grados de Física y Matemáticas; 2 proyectos son de la Facultad de Psicología; otros 2 de la Escuela Superior de Ingeniería Industrial de Béjar; 1 de la Facultad de Ciencias Químicas; 1 de la Escuela Politécnica Superior de Ávila; 1 de la Escuela Politécnica Superior de Zamora; y 1 de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales.

“No se desarrollan todas las ideas pero ya tenemos 4 patentes y 40 registros de las convocatorias pasadas”, comentó Salinero e insistió en que el objetivo es que los proyectos de fin de grado y máster cada vez sean más aplicados y puedan ser el germen de proyectos de investigación.



Estudiantes seleccionados para desarrollar sus prototipos. | GUZÓN

LOS DETALLES

Temas de energía a aplicaciones

Las propuestas presentadas por los estudiantes para desarrollar sus prototipos este año son de lo más variadas. Aunque hasta que los estudiantes no tengan los diseños finalizados la Fundación General prefiere no dar a conocer su contenido, el coordinador de la convocatoria sí que avanzó ayer que los alumnos han apostado por prototipos relacionados con el tema de la energía y vuelven a tener mucho peso las aplicaciones.

Novedad: dos convocatorias al año

La Fundación General de la Universidad de Salamanca quiere aprovechar la puesta en marcha de la segunda fase del programa TCUE para llevar a cabo dos convocatorias de prototipos orientados al mercado, de forma que un mayor número de estudiantes pueda beneficiarse de la dotación económica (1.000 euros) pero también de la formación que lleva aparejada el programa.